

GETAFE, 7 DE NOVIEMBRE DE 1965

Depósito legal: M. 6.744 - 1958

Más sobre las parroquias nuevas

¡Ya están creadas...! ¡Ya tienen sus párrocos...!

Ya tienen también sus feligreses señalados...!

Pero ¡cuántas cosas faltan! falta edificio parroquial, falta local para las obras de apostolado, falta casa de los sacerdotes, sí, sí, falta mucho.

Pero todo llegará... todo llegara con la ayuda del Señor, todo llegará con el trabajo de los sacerdotes, todo llegará con la ayuda de los feligreses...

¡ Corre prisa la ayuda!
la ayuda de todos,
la ayuda grande, y la ayuda de los pequeños,
la ayuda del dinero,
y la ayuda de la persona.

Nadie está excluido o dispensado.
Nadie tiene derecho a echarse a atrás.
Todos pueden hacer algo..., ¡todos!...
También tú... Ofrécete al señor Cura... ¡Ayúdale!...

Quizá piense alguno ¡qué obsesión de parroquia! De veras que lo sentiría... ¡por él! No acierta a ver... se le escapa este gran momento.

* * *

Ahí es nada, cuatro parroquias nuevas abriéndose al trabajo de las almas, cuando un Concilio como el de hoy —el Concilio Vaticano II— empuja el caminar de la Iglesia con fuerza y con prisa...

¡Nada de obsesión, ni complejos, ni cosas así!...

Es convencimiento..., es persuasión firmisima..., es ver con claridad meridiana el bien inmenso que se puede lograr si se aprovecha esta hora.

La Iglesia, vive

El Concilio Vaticano II ha celebrado congregación general el pasado día 28 en memoria de Juan XXIII y en ella el Santo Padre ha promulgado cuatro nuevos decretos referentes al deber pastoral de los obispos, a la formación de los seminarios, a la renovación de la vida religiosa y a la educación cristiana. Estos cuatro Decretos promulgados en esta congregación no entrarán en vigor hasta el 29 de junio de 1966. También ha publicado una Declaración sobre las religiones no cristianas.

En la homilia de esta misa, Su Santidad Pablo VI ha puesto de manifiesto como esta actividad y movimiento del Concilio, en su tarea renovadora es buena prueba de la vitalidad y perenne juventud de la Iglesia.

Ya es noticia pública que el Concilio Ecuménico Vaticano II será clausurado el día 8 de diciembre, fiesta de la Purísima Concepción de María Inmaculada, con una ceremonia extraordinariamente solemne.

Como, sin duda alguna, será radiada y televisada nos adelantamos a avisarlo a nuestros lectores porque estamos seguros que bien merecerá este acontecimiento. Atención a sus aparatos.

¿A qué parroquia pertenezco yo?

Son muchos los que nos lo han preguntado...; pensamos que lógicamente esta misma pregunta se la harán cuantos sientan un mínimo interés por su vida religiosa o siquiera por las curiosidades locales. Nos parece ello muy natural y en satisfacer esta curiosidad estábamos.

Cuando tratamos de hacerlo con alguna brevedad nos encontramos que no era fácil ni sencillo, porque a más de llevarnos casi todo el espacio, nos resultaba pesado y de no fácil lec-

Por ello hemos pensado otra solución, más clara ciertamente, pero a la vez mucho más costosa.

Como nuestro deseo ha sido siempre servir a nuestros feligreses lo mejor que pudiéramos y sepamos, esta última será la solución que ofreceremos. A ella irá dedicado un número doble de LUCEAT!, en tirada extraordinaria, que saldrá el próximo día 5 de diciembre, bajo la protección y ayuda de la Virgen Inmaculada, cuya fiesta ya estaremos entonces preparándonos a celebrar.

Atención, pues, al número siguiente de esta Hoja Parroquial...

annum minimum minimum

Por eso es tan urgente el trabajo... por eso es tan urgente la ayuda..., la ayuda de todos. ¡También la tuya!... Mal han rodado las cosas para esta sección, pero como sabemos el grande interés con que no pocos de nuestros lectores la siguen, cumplimos hoy lo prometido y haremos porque vaya completándose en números siguientes.

RECIBIERON EL SANTO BAUTISMO EN ESTA RECIBIERON EL SANTO BAUTISMO EN ESTA IGLESIA PARROQUIAL: Angeles Vargas García, hija de Fernando y Cipriana; Elena Muñoz Rivas, de Germán y Francisca; Inmaculada González Huerta, de Juan A. y Victoria; Pascual Domínguez Hervás, de Sixto y Mercedes; Miguel A. Fernández Llana, de Justino y Felipa (nacido en Madrid); Maria C. Salvador González de José y Concepción (nacida en Madrid). lez, de José y Concepción (nacida en Madrid); Ricardo J. Rodríguez Estepa, de Atanasio y Antonia (nacido en Madrid); José L. Carrillo Mateos, de Luis y Juana (nacido en Madrid); María N. Martín Sacristán, de Modesto y Pilar; Juan Corroto Martín, de Juan y Milagros (nacido en Madrid); Luis García Rey, de Gabriel y Francisca; Angeles Fernández García, de Fer-mín y Angelita; Pablo Piña García, de Pablo y Josefa (nacido en Madrid); Vicente Ruiz de Agüero Machín, de Jerónimo y Everilda (nacido en Madrid); Emilia Ortega Martín, de Antonio y M. Luisa; José C. Ropero Aceñero, de Cándido y Piedad; Ana M. San José Callejo, de Juan y Angeles; María L. Hernández Herrero, de Jesús y María L.; Miguel A. Pérez Martín, de Gregorio y María (nacido en Ma-drid); Susana Sacristán Dea, de Ricardo y María L. (nacido en Madrid); Aurora de la P. Romero Gómez, de Alfonso y Josefa; Mariano Herrero Fernández, de Mariano y Dolores (nacido en Madrid); Yolanda Rodríguez Blanco, de Herminio y Angeles; María A. Sánchez Vigil, de Félix y Pilar (nacida en Madrid); Antonio Serrano Torrejón, de Basilio y Victoria; Estefanía Montero Yunta, de Andres y Estefanía Montero Convider, de Antresio Convider, de Convider de C nía; Antonio Santiago González, de Antonio y Encarnación; César Sánchez Romero, de Eulalio y Natividad; Raquel Trapero Haro, de Pedro y María; Luis Robles Fernández, de Santiago y Prudencia; Rosa M. Polán Sánchez, de Juan y Gregoria (nacida en Madrid); Luis M. Muñoz Vargas, de Luis y Margarita; Guillermo B.González Bautista, de Andrés y María; María T. García Pascual, de Manuel y Trinidad (nacida en Madrid); María Y. Díaz Garrote, de Juan y María R. (nacida en Madrid); María J. Salas González, de Arcángel y Josefa; Pilar del Barrio Gómez, de Miguel y Damiana (nacida en Madrid); Montserrat López Fernández-Peinado, de Andrés y Braulia; Miguel A. Rodríguez González, de Miguel A. y Consuelo; Francisco M. Herrando Martín, de Gilberto y Amparo; Fernando Bustos Sevilla, de Rufino y Remedios; Teresa Cortés iVera, de Manuel y Teresa (nacida en Madrid); Miguel A. Cifuentes Angulo, de Agustín y Amalia; José A. Blanco Navarro, de José y Amparo (nacido en Madrid); José M. Lago Tapia, de Manuel y Sebastiana; Raúl Rojo Rojo, de Cesáreo y Pilar (nacido en Madrid); Dolores Delgado Lázaro, de Isabelo y Dolores (nacida en Madrid); María T. García

Dóriga, de Claudio y Teresa; Mercedes Vázquez Vela, de Adolfo y Blanca (nacida en Madrid); Carmen Toledo Martínez, de José M. y Andrea; Eduardo Hidalgo González, de Julián y Josefa (nacido en Madrid); Dolores Morcillo Yáñez, de Francisco y Antonia; Pedro Sánchez Caballero, de Pedro y Demetria; Carmen Soria Muñoz, de Elías y Francisca; José M. Boyano Sánchez, de Eloy y Concepción (nacido en Madrid); Carmen Carmona Sepúlveda, de Diego y Teodora; Ricardo Sánchez Aranda, de Gregorio e Inocencia (nacida en Madrid); Agustina García Galcerán, de Gabino y Trinida; Concepción García-Velasco Pastor, de Tomás y Alicia (nacida en Madrid); Javier Manzano Muñoz, de Gabriel y Sabina (nacido en Madrid); María Magdalena Merlo Romero, de José y María S.; Juan C. Guerrero Moreno, de Antonio y Milagros; Alejandro del Pino Griño, de Anastasio y Santa C. (nacido en Madrid); Jesús Martín Torres, de Santiago y Jacoba; Ana M. Rumbero Oeo, de Juan y Carmen; Angeles Fernández Martín, de Jesús y Encarnación; Angeles Gómez Sánchez, de Tomás y Visitación (nacida en Madrid); Jesús Cervera Pérez, de Jesús y Luisa (nacido en Madrid); Raquel Bachiller Iglesias, de Félix y Antonia; Cristina Alvarez López, de Cristino y Mercedes; Raúl Ayuso Sahogar, de Valentín y Julia (nacido en Carabanchel); Nieves Balboa Mingo, de Marcelino y Milagros; Ignacio Luque Ruiz de Mier, de Rafael y Carmen (nacido en Madrid). Se continuará en el LUCEAT! próximo.

Felicitamos cordialmente a los afortunados padres.

RECIBIERON LAS BENDICIONES NUPCIALES: Eloy Vargas Ruiz con Carmen Pérez Cejuela; José Baldonado Ortiz con Julia Guardiola Pascual; Angel Alonso Illescas con Amparo Pérez Pérez; Angel Esteban Manzano con María Sicilia Acosta; José Picazo Toboso con Josefa Morón Mo-ra; Emilio del Barco Terrón con Pilar Alvarez de Federico; José Colorado Domínguez con Consolación Alvarez de Federico; Antonio Sanz González con Natividad Dea Suárez; Lorenzo Pajuelo Paredes con Manuela Durán Cruz; Quintín Cabrera Piedelobo con Virgilia Retuerta García; Francisco Matamoros Martín con Mercedes Fernández Martín; Mauricio Rentero Vara con Genoveva González Sánchez; Bernabé del Moral Pinel con Pilar Rodríguez López; Eugenio Julián Ortiz con Mercedes Barrios García; Santiago García Galán con Araceli García Ranz; Hipólito Martín Bajo con Felicísima Chamorro Duque; José García Páramo con Ma-riana Gutiérrez Marías; José P. Mudarra Sánchez con Carmen Sánchez Batres; Manuel Martín Monsalve con Lucía G. Buendía Calero; Julián Moyano Palomo con Carmen Bolaños Francisco; Manuel Fraguas López con Antonia Lozano Mula; José Quintana González con Felisa Medina Pérez; Eusebio Hernández de la Plaza con Juliana Polo López. También éstos continuarán en el mes próximo.

Quiera el Señor hacer fecundas estas bendiciones.

(Continúa en la página siguiente)

Toma de posesión

Siempre pusimos cálido afán en que todo esto de las nuevas parroquias llevara aires de cosa importante, para que así el testimonio fuera más eficaz.

Y esto explica el empaque y solemnidad que tuvo la toma de posesión de nuestros

nuevos párrocos.

Fue acto largo y amorosamente preparado... Primero, de palabra, pública y privada; después, un LUCEAT! entero; al fin, invitaciones y carteles...

En la tarde del 23 de octubre las campanas de la Magdalena lanzaban a los vientos el gozo de su hora fecunda, llamando a los fieles a fiesta grande.

Se vistió de gala la Parroquia; sacó sus mejores ternos, ricos de oros y sedas, con veteranía respetable de siglos; encendió luces y brillos;

> Con delicada atención quiso el ilustrísimo señor Vicario General del Arzobispado presidir la ceremonia concelebrando la Santa Misa junto con todos los párrocos de Getafe, ofreciéndonos además el rico presente de una homilía bella, ajustada, provechosa.

Después —segunda parte—, sentados los Párrocos, don Mateo González Camarma, secretario de Su Ilustrísima fue leyendo, uno a uno, con solemnes modos, los tres nombramientos que pueblo y autoridades escucharon con atenta expectación.

Nos parecía obligado, en tal sazón, decir palabras de gratitud al Señor (¡ ojalá no sean sólo palabras!), a nuestro reverendísimo Prelado que hace a Getafe este inapreciable regalo de las nuevas parroquias, a todos los fieles, por tanto, como siempre nos han correspondido...

Como obligadas eran también aquellas sentidas palabras del señor Cura de San Eugenio, que en nombre de los demás, saludaba, agradecía

y se ofrecía...





Coronó a la postre esta ceremonia el señor Vicario con su autorizada palabra... (Se nos iba a escapar lo del "broche de oro"; no lo decimos por eso del tópico, pero en su lugar pongan ustedes todo lo bueno que mejor les parezca... ¡Eso sí!)

Y queda, con esto, abierto nuevo capítulo en la historia religiosa de Getafe.

Lo deseamos y auguramos consoladoramente prometedor.

Vida Parroquial

(Viene de la página anterior)

Entregaron sus vidas al Señor: Adrián Martín González, de 59 años; José Luis Vivanco, de 3 meses; María Serrano de Zapatero, de 24 años (trasladada de Madrid); Dolores Palomar de Ortega, de 54 años; Maríano Pérez Díaz, de 79 años; Ana María Martín, viuda de Muñoz, de 74 años; Salvador Rico Díaz, de 69 años; María Luisa Rodríguez Cortés, de 26 meses; Augusto Valdepeñas Bautista, de 76 años; Luisa Martín, de Galán, de 76 años; Pedro Pino Rojas, de 44 años; Paloma Caballero Rodríguez, de un mes; Trinidad Galcerán de García, de 38 años; Dolores Aroca Piqueras, de 86 años; Emilia Pérez Blanco, de 73 años; Felipe Esteban Burgos, de 69 años.

Deles el Señor el descanso eterno y brille para ellos la luz eterna.

SINCERAMENTE ROGAMOS SE NOS AVISEN CUANTOS ERRORES U OMISIONES SE HUBIERAN DESLIZADO. POR ANTICIPADO QUEDAMOS MUY AGRADECIDOS.

—¿Porqué esperar tan tarde para llamar al sacerdote?

-¿Que se va a asustar?

—¿Es que el médico va a medianoche para jugar con él una partida de dominó...?

No es práctico dejar el cuidado del alma para tan a última hora.

El enfermo necesita la ayuda del sacerdote, que le llevará al mejor médico: al Señor.

Avisad pronto a la Parroquia para atender a vuestros enfermos.

Noticiario Parroquial

El día 24 —fiesta de San Rafael— hicieron la presentación en sus respectivas parroquias los nuevos curas.

Estas parroquias están instaladas:

la de La Alhóndiga, en su capilla, donde por ahora tienen la misa dominical, a las nueve

y media de la mañana;

la de San Eugenio, provisionalmente en la capilla de las Religiosas de la Sagrada Familia (vulgo, las Ursulinas), calle de Madrid, 43, y tienen la misa a las diez y media;

y la de San Sebastián, en la capilla del 13 de Artillería, donde también provisionalmente se han refugiado; celebran la misa a las once

v media.

Los señores Curas están muy agradecidos a las Religiosas de la Sagrada Familia y al señor Coronel de Artillería, que tan amablemente les han ofrecido sus capillas para esta primera actuación de sus respectivas Parroquias, mientras encuentran locales oportunos, aunque sean muy provisionales. Esperan que con la ayuda de sus feligreses será esto por muy poco tiempo.

EL DESPACHO PARROQUIAL lo tienen:

el señor Cura de La Alhóndiga, en la calle de Gabriel y Galán, 1, principal B (esquina a la carretera de Leganés);

el de San Sebastián, en la Colonia de la Virgen de los Angeles, bloque 2, portal 2, piso 3,

cuarto 3

el de San Eugenio lo tendrá, accidentalmente, en República Argentina, 4, piso principal,

> A estos domicilios han de dirigirse los feligreses para toda clase de asuntos relativos a la vida parroquial.

TOMEN BUENA NOTA, SOBRE TODO PARA CASOS URGENTES, A FIN DE NO PERDER TIEMPO Y EVITAR PASEOS EN VANO.

Por más que ya lo sepan muchos de nuestros lectores queremos comunicar que han cambiado de cargo, por disposición del Prelado, don Eduardo Rivas, destinado al Seminario Diocesano de Rozas de Puerto Real y don Daniel Antolín, nombrado párroco de Casarrubuelos y su hermano, don Valeriano, lo ha sido de Serranillos del Valle.

A los tres les deseamos abundantes gracias del Cielo en su ministerio y les ofrecemos la

ayuda de nuestras oraciones.

AYUDA A LAS NUEVAS PARROQUIAS

Prometimos dar unas orientaciones para cuantos quieran ayudar a sus nuevas parroquias y lo vamos a cumplir ahora. Vayan por delante dos reflexiones:

Es elemental que antes de hacer un regalo se cercioren de su necesidad, porque regalar cosas que no son necesarias es gastar el dinero.

Igualmente conviene no dar pasos en firme, en esto de regalos, sin ver las po-



Continúa celebrándose el ejercicio del mes de ánimas; todas las tardes a las siete.

Día 20.—La Adoración Nocturna celebrará su Vigilia mensual a las diez y media de la noche. Día 30.-Empieza la novena en honor de la Inmaculada Concepción.

Día 3 de diciembre.—Aprovecha este primer viernes de mes para ofrecer tu comunión al

Sagrado Corazón de Jesús.

Día 4.—También es buena costumbre la de aprovechar los primeros sábados para obse-quiar especialmente a la Virgen. Día 5.—Sale LUCEAT; extraordinario, dedica-

do a la Purísima Concepción.

Confesiones.—Todos los días a las horas de culto tanto de la mañana como de la tarde, hay sacerdotes dispuestos a oir confesiones.

Horario de misas.-Para mayor comodidad de los fieles pondremos aquí en el LUCEAT! del mes de diciembre un horario completo de las misas de todas las iglesias de Getafe.

Novios.-No es conveniente dejar el arreglo de los papeles para última hora; para que la cosa vaya bien conviene presentarse con dos meses de anticipación para hablar al señor Cura.

sibilidades propias; así se evitarán chascos, porque los ornamentos y demás mobiliario sagrado suele ser bastante costoso.

Para evitar estos, y otros, inconvenientes se impone siempre el hablar antes con el señor Cura; él les ayudará en el acierto.

ALGUNOS COSAS QUE NECESITAN LAS PARROQUIAS NUEVAS

Sagrario y cáliz.

Juego completo de casullas de todos los colores litúrgicos (estos son blanco, negro, verde, rojo, morado y azul).

Misal, leccionario y rituales.

Capas pluviales blanca, negra y morada.

Cruz de altar y cruz procesional, candeleros, palmatoria.

Vinajeras, bandeja de comunión, lavabo, cam-

Albas, cíngulos, amitos, corporales y purificadores.

Roquetes de sacerdote y de monaguillo.

Sotanas de monaguillo,

Anforas para Santos Oleos (de Bautismo y de Santa Unción).

Portaviático.

Como ven hay donde escoger y para todas las posibilidades.